

especial



EXCMO. COLEGIO OFICIAL DE GRADUADOS SOCIALES DE ALICANTE

«Las microempresas son el motor del país y no podemos permitir que desaparezcan»

► Desde el Colegio de Graduados Sociales se sigue apostando por la formación continua que garantice la prestación de un servicio de calidad

■ Conscientes de la importancia de una buena formación que garantice la prestación de un servicio de calidad, desde el Colegio de Graduados Sociales de Alicante se sigue apostando por la formación continua.

No cabe duda que en una situación económica como la actual, los profesionales mejor formados serán los que mas posibilidades tengan de encontrar un buen trabajo. La formación es muy importante ya que de ella depende la calidad del servicio que se ofrece con posterioridad.

El presidente del Colegio de Graduados Sociales, Francisco Méndez Jara, indica que «los graduados sociales siempre nos hemos caracterizado por la calidad de nuestra labor».

«Durante los últimos años también asesoramos a las empresas y emprendedores en materia fiscal y económica»

La crisis acuciante que vivimos en estos días, actúa sobre todos los sectores de la sociedad sin excepción. Empresarios, trabajadores, funcionarios, desempleados, se ven afectados por las medidas que el Gobierno anuncia cada día, dejando constancia de la grave situación económica que estamos atravesando.

Méndez Jara recuerda que «las microempresas son el motor del país y representan alrededor del 90% del conjunto de empresas,

por lo que no se puede permitir que desaparezcan». En este sentido, desde el colegio se afirma que «se deberían abrir los créditos para que estas empresas no pierdan más dinero y logren posicionarse de nuevo en el mercado ya que muchas de ellas han puesto todos los recursos que tenían a su disposición para poder seguir adelante, pero aún así es muy difícil su supervivencia».

El Graduado Social Colegiado asesora jurídica y laboralmente a las empresas y emprendedores. Al mismo tiempo, afirma Méndez Jara, «durante estos últimos años realizamos también un tratamiento a nivel integral, asesorando a las empresas en materia fiscal y económica».

Otro aspecto que consideran



Francisco Méndez, presidente del Colegio de Graduados Sociales. INFORMACIÓN

fundamental desde el Colegio de Graduados Sociales es ayudar a los nuevos emprendedores. «Tienen que saber dónde van a ir y cómo está la situación. Muchos tienen proyectos de gran viabilidad pero no disponen de recursos suficientes por eso se antoja esencial la ayuda financiera en estos momentos»,

concluye Méndez Jara.

En estos casos, la figura de un Graduado Social es de vital importancia, ya que les «asesoramos, entre otros aspectos, sobre cómo poner en marcha su idea, cuáles son los programas, ayudas y subvenciones que les pueden resultar más prácticos».